

## **ABSTRAK**

Kementerian Kesehatan RI  
Politeknik Kesehatan Kemenkes Surabaya  
Program Studi D-III Jurusan Kesehatan Lingkungan  
Tugas Akhir, Juni 2019

Sinta Devitasari

**FAKTOR PENGETAHUAN, SIKAP DAN TINDAKAN TENTANG PEMAKAIAN ALAT PELINDUNG DIRI (APD) PADA PEKERJA BAGIAN PENGOLAHAN TEH DI PT. CANDI LOKA KABUPATEN NGAWI TAHUN 2019**

X + 49 Halaman + 6 Tabel + 9 Gambar + 6 Lampiran

Alat pelindung diri adalah seperangkat alat keselamatan yang digunakan oleh pekerja untuk melindungi seluruh atau sebagian tubuhnya dari kemungkinan adanya pemaparan potensi bahaya lingkungan kerja terhadap kecelakaan dan penyakit akibat kerja. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor pengetahuan, sikap dan tindakan terhadap pemakaian alat pelindung diri (APD) pada pekerja bagian pengolahan teh di PT. Candi Loka Kabupaten Ngawi Tahun 2019.

Jenis penelitian yang dilakukan adalah deskriptif dengan metode utama survei. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah keseluruhan populasi yaitu seluruh pekerja pada bagian pengolahan di PT. Candi Loka sebanyak 24 orang pekerja. Variabel yang diteliti adalah pengetahuan, sikap dan tindakan pekerja terhadap pemakaian alat pelindung diri (APD). Metode pengolahan data dengan editing, coding dan tabulating. Analisis data dilakukan secara deskriptif.

Dari hasil penelitian diketahui bahwa pengetahuan pekerja masih rendah dengan presentase 58%, sikap masih buruk dengan presentase 54%, tindakan masih cukup dengan presentase 42% dan kurang dengan presentase 29%. Untuk alat pelindung diri yang disediakan hanya masker, sarung tangan dan sepatu.

Dapat disimpulkan bahwa pengetahuan, sikap dan tindakan pekerja dalam pemakaian alat pelindung diri masih kurang baik, hal ini dipengaruhi oleh kurangnya kesadaran untuk memahami akan pentingnya memakai alat pelindung diri (APD). Saran untuk perusahaan agar lebih memperhatikan karyawan saat bekerja dan menyediakan alat pelindung diri (APD) dengan komplet/lengkap

Daftar bacaan : 17 buku (1981-2018)

Kata Kunci : Alat Pelindung Diri (APD), Pengetahuan, Sikap dan Tindakan